

20. Jubiläum der Namensgebung der Karlheinz-Böhm-Schule

Am vergangenen Freitag, den 23. September 2022, durfte ich im Rahmen meiner Grußworte neben Herrn Rektor Thannheuser ebenfalls alle Ehrengäste, Lehrerinnen und Lehrer, Schülerinnen und Schüler, Eltern und alle weiteren Festgäste auf das Herzlichste in der Karlheinz-Böhm-Schule begrüßen und zugleich die besten Grüße stellvertretend für den Magistrat der Stadt Waldkappel und unserer Stadtverordnetenvorsteherin Frau Corinna Stückrath überbringen.

Als Bürgermeister der Stadt Waldkappel und ehemaliger Schüler dieser Schule, damals hieß sie noch Mittelpunktschule, freute ich mich sehr über die freundliche Einladung und wollte natürlich nicht im Kreise der Teilnehmer des Jubiläums fehlen. Es war etwas Besonderes, dieses Ereignis gemeinsam mit allen feiern zu können. Auf dem Schulhof und in den Klassenräumen wurden verschiedene Mitmachstationen und Ausstellungen angeboten, u.a. Geschicklichkeitsübungen mit der Freiwilligen Feuerwehr.

All denjenigen Menschen, die sich im Laufe der Jahre zum Wohle unserer Karlheinz-Böhm-Schule eingesetzt haben und dieses bis zum heutigen Tage tun, gilt mein herzlicher Dank. Ganz gleich ob als Lehrer, Eltern, Klassensprecher, Schüler, Hausmeister, Schulsekretärin oder in sonstiger Weise. Ein besonderer Dank ergeht an alle ehrenamtlich Tätigen, ohne deren Unterstützung eine Veranstaltung wie diese nicht möglich wäre.

Wie in den zurückliegenden 20 Jahren wird unsere Grundschule auch in Zukunft einem ständigen Wandel unterworfen sein. Ich wünsche der Karlheinz-Böhm-Schule zum Jubiläum, dass sie auch in Zukunft, getragen von der gesamten Schulgemeinde und mit der zuverlässigen Unterstützung des Werra-Meißner-Kreises als Schulträger, diese Herausforderungen der Zukunft meistert und viele Schülerinnen und Schüler ausbildet, die sich dann für ihre Schule stark machen und sich später als Ehemalige gerne an sie erinnern.

Es war ein schönes Jubiläumsfest bei herrlichem Wetter. Sehr imposant waren überdies die interessanten Gespräche mit Groß und Klein.

Danke für eine tolle Jubiläumsveranstaltung.